

Éste
soy Yo...



**Hermano « Mangueira »
Aka Gonzalo Trias Pose
CN de la Hermandad
de Uruguay**

Ocupa el Rol NR. 154 de la mesa de Montevideo, siendo un Hermano muy, muy, muy, pero muy Activo. Actualmente ocupa el cargo de Capitán Nacional. Estudió sus pre escolares (3 y 4 años) en el Jardín Enriqueta Compte y Riqué, pre escolares (5 años) en la Escuela Luisa Luisi, la primaria (6 a 11 años) en la Escuela número 11 Abraham Lincoln y secundario de (12 a 17 años) en el Liceo 29.



Al terminar los estudios, comenzó a trabajar en la Agencia General Piedras Blancas del Banco de Seguros del Estado, allí desempeñó todo tipo de tareas, desde

hacer seguros, inspección de vehículos, pagos, cobros, atención al mostrador y de a poco se empezó a interesar en la parte gerencial del negocio.

En febrero del 2007 el Directorio del Banco de Seguros del Estado lo nombró Agente General en dicha Agencia, cargo que ocupa hasta la actualidad.

En el año 2010 ingresa a la Directiva del Circulo de Agentes de Seguros del Uruguay, agrupación que nuclea a todas las Agencias del Uruguay y se mantiene hasta la actualidad, siendo hoy el tesorero de la misma.

Desde chiquito manifestó un gran interés por los deportes como fútbol, básquetbol, rugby y la pesca. Es con esta última, que empezó a los 6 años y a la que dedicó muchas horas de su vida, que aprendió el cariño y amor al mar.

Con respecto a la Hermandad de la Costa ingresa como Bichicuma en abril del 2004, ahijado del Hermano Jorge “Tango” Trias aparte es su padre carnal y en junio viaja a Chile a navegar en el Zafarrancho Remberto Cabrera Cortes de la Nao Copiapó Caldera.

En dicho zafarrancho en la noche de los abrazos el Condestable de la Nao el Hermano



Arriba, una fotografía de todos los CN, Emisarios y Hermanos que asistieron a la Asamblea de Capitanes Nacionales en el ZafUruguay2018 ; al centro, el protagonista de esta historia Gonzalo Mangueira Trias Pose.

Sergio “Chaparro” Aguirre me encierra en la sala de Oficiales y me enseña las Ordenanzas y Protocolos.

Al pasar al salón principal charlando con el Hermano Mayor Guillermo “Tirolargo” Carreño, de la nao Valparaíso, éste se sienta en la mesa de los Bichicumas conmigo y me habla toda la noche de la Hermandad de la Costa, origen, fundadores, ideas, etc.

Además de toda esa enseñanza estuvo la forma como todos los Hermanos Chilenos me recibieron y acompañaron durante ese navegar y allí nació mi enamoramiento con la Cofradía.

En junio del 2008 en el mismo Zafarrancho Remberto Cabrera, conoce a Carol, sobrina de un hermano de esa Nao y allí como buen pirata se arrimó para conocerla. Luego de compartir todo el fin de semana, logró obtener las coordenadas de la doncella y se inicia los diálogos por chat.

En julio del mismo año, viaja a la Ciudad de Coquimbo que efectuaba un zafarrancho para colocar un monolito, en el lugar físico donde zarpó al mar de la eternidad el Hermano Remberto Cabrera Cortés. Al comentarle a Carol ella decide viajar a esa ciudad, dado que allí vivían sus padres. Ambos navegan en ese zafarrancho y luego del mismo fui invitado a su casa y así conocí a sus padres.

En octubre de 2008 Carol visita Uruguay y allí le presento a mi sirenita María Victoria, ambas desde el primer momento se llevan bárbaro.

Luego de varios viajes a sus respectivos países, la doncella Carol decide venir a vivir a Uruguay y el 18 de junio del 2011 la pareja contrae matrimonio.

En dicha ceremonia se efectúa el primer Casamiento Pirata de Uruguay, con los Hermanos que participaban en la fiesta y llevado a cabo por los Capitanes Nacionales de Uruguay y de Chile, que eran Gonzalo “Capitán Jambo” Dupont Abo y Daniel “Chiricuto” Álvarez Aspée.

El 21 de octubre del 2015 la guarida se ve alegrada por la llegada del Escualo Nacional Augusto, quien a los 30 días de nacido ya estaba navegando en distintos zafarranchos, tanto nacionales como internacionales.

Todos los que hemos estado cerca de Gonzalo nos hemos dado cuenta que todo da vueltas a su alrededor, nada camina si él no lo hace girar, mantiene todo en su mano, es un ser con luz, que atrae con su magnetismo y que vaticina mucho. El 9º Zafarrancho Mundial realizado en su país fue obra de él, obviamente que hubo muchos Hermanos que lo apoyaron, pero el Zafarrancho tuvo su sello personal... y de Carol, su juvenil cautiva.



En la foto familiar de arriba, vemos a su Cautiva Carol, hija María Victoria, Gonzalo e hijo de ambos Augustito al cumplir sus 3 años.

